

Presseinformation

Herbert Mrosk gibt Staffelstab bei CHANCE Mannheim gGmbH an Marco Hesel weiter

Mannheim, 27. Dezember 2021. Wechsel in der Geschäftsführung der CHANCE Mannheim gGmbH: Zum Ende des Jahres wird Herbert Mrosk als bisheriger Geschäftsführer der CHANCE in Ruhestand gehen und auch aus der Geschäftsführung der Muttergesellschaft ServiceHaus ausscheiden. Im Rahmen der Nachfolgeregelung ist Marco Hesel bereits neu in die Geschäftsführung des Unternehmens eingetreten. Die Leitung der CHANCE wird ab Januar gemeinsam bei Marco Hesel und Robin Schwarz liegen. Die ServiceHaus wird weiter von Markus Abegg und Robin Schwarz geführt.

Herbert Mrosk leitet den Beschäftigungsförderungsbetrieb CHANCE Mannheim gGmbH seit der Gründung im Jahr 2009 als Geschäftsführer, seit 01.01.2018 gemeinsam mit Robin Schwarz. Mrosk ist zudem auch einer der Geschäftsführer des GBG-Tochterunternehmens ServiceHaus GmbH. Die CHANCE hat es sich zur Aufgabe gemacht, wohnbegleitende Dienstleistungen anzubieten, die gerade auch älteren Menschen das Leben in den eigenen vier Wänden erleichtern. Als Arbeitsförderungsbetrieb gibt die CHANCE dabei Langzeitarbeitslosen die Möglichkeit, ins Erwerbsleben zurückzukehren, und zwar dauerhaft. „Uns war immer wichtig, dass Menschen nicht von einem Projekt ins nächste kommen, sondern dauerhaft von Ihrer Arbeit leben können“, sagt Herbert Mrosk. Zuletzt hat das Unternehmen mit den Quartiersservices ein

neues Projekt gestartet, das sich gezielt an Langzeitarbeitslose wendet, die schon länger als sieben Jahre ohne Arbeit sind.

Besonders freut sich Herbert Mrosk darüber, dass die CHANCE auch jungen Menschen die Möglichkeit gibt, eine Ausbildung als Maler abzuschließen. „Diese jungen Menschen haben im wahrsten Sinne des Wortes eine Chance bekommen und sie auch genutzt, darauf können sie weiter aufbauen. Ich wünsche dem ganzen Unternehmen, das eine wichtige Aufgabe in Mannheim erfüllt, und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auch in Zukunft viel Erfolg.“

„Wir danken Herbert Mrosk herzlich für seine Arbeit bei der CHANCE und der ServiceHaus“, sagt GBG-Geschäftsführer Karl-Heinz Frings zum Abschied. „Herr Mrosk hatte einen entscheidenden Anteil daran, dass es gelungen ist, die CHANCE gGmbH mit ihrem Angebot in Mannheim aufzubauen und zu etablieren. Wir wünschen Herbert Mrosk weiterhin alles Gute.“

Auf Herbert Mrosk folgt Marco Hesel in der Geschäftsführung der CHANCE gGmbH. Marco Hesel hat zuvor die Ergotherapieabteilung des Zentralinstituts für Seelische Gesundheit geleitet und diese reformiert bzw. neu ausgerichtet. Er koordinierte die therapeutischen Themenbereiche und entwickelte unter anderem ein multiprofessionelles Programm, mit dessen Hilfe Menschen, die aufgrund seelischer Leiden arbeitslos geworden sind, wieder ins berufliche Umfeld eingegliedert werden konnten.

Die CHANCE gGmbH und die GBG Unternehmensgruppe

Zur GBG Unternehmensgruppe zählen die GBG - Mannheimer Wohnungsbaugesellschaft und ihre Tochtergesellschaften MWS Projektentwicklungsgesellschaft, BBS Bau- und Betriebsservice GmbH und ServiceHaus Service GmbH für modernes Wohnen und Leben. Die kommunale Unternehmensgruppe gehört zu 100 Prozent der Stadt Mannheim. Zur ServiceHaus wiederum gehören die beiden Tochterunternehmen CHANCE Bürgerservice Mannheim gGmbH und seit April 2020 die Markthaus Mannheim gGmbH. Ab 2022 gehört zudem auch die Altenpflegeheime Mannheim APH als Tochtergesellschaft zur GBG-Gruppe. Bei der CHANCE gGmbH arbeiten aktuell 82 Menschen.

Bildtext: Verabschiedung von Herbert Mrosk (3. von links) als Geschäftsführer von CHANCE und ServiceHaus durch Robin Schwarz (1. v.l.) und Markus Abegg (4. v.l.) und gleichzeitig Begrüßung von Marco Hesel (2. v.l.) als künftiger Geschäftsführer der CHANCE.

Kontakt:

GBG - Mannheimer Wohnungsbaugesellschaft mbH
Unternehmenskommunikation
Heiko Brohm
Leoniweg 2, 68167 Mannheim
Tel.: 0621 / 30 96 389
E-Mail: heiko.brohm@gbg-mannheim.de